

NOTA DE PRENSA

Convocadas por CCOO, UGT y SECPB

Masivo seguimiento de las concentraciones convocadas en Caixabank contra los despidos

Todo un éxito. Así pueden definirse las primeras movilizaciones convocadas por CCOO, UGT y SECPB, ayer martes en Sevilla y Málaga a las que acudieron más de 550 personas para protestar contra la propuesta de despidos realizada por la dirección de Caixabank.

Casi 400 trabajadores y trabajadoras, procedentes de toda Andalucía, se concentraron a las puertas de la Dirección Territorial de Andalucía Occidental en Sevilla y más de 150 frente a la Dirección Territorial de Andalucía Oriental en Málaga, contra la pretensión de Caixabank de acometer una reestructuración de personal que afectaría a 3002 personas y en la que los trabajadores y trabajadoras de la antigua Banca Cívica en situación de suspensión de contrato, serían los primeros perjudicados al haber planteado la Entidad su no reincorporación .



Con este primer acto de protesta, la representación sindical y la plantilla de Caixabank pretende demostrar que no van a cejar hasta que Caixabank retire sus pretensiones, porque, en palabras de la Secretaria General de Andalucía de Comfia- Caixabank, Isabel Frejo *si la empresa quiere jugar en la primera división del sector, tiene que tener un comportamiento coherente también con sus plantillas, ya que no es coherente que una empresa que somete a sus trabajadores y trabajadoras a prolongaciones de jornada sistemáticas, pretenda hacer creer que sobra personal.*

Tras estas masivas concentraciones, los sindicatos convocantes, CCOO, UGT y SECPB reiteran su rechazo total a las medidas propuestas por la Dirección de la Entidad y advierten que *no consentirán ni una sola salida forzosa, porque Caixabank, debe demostrar con hechos que está dispuesta a asumir los compromisos que adquiere con sus trabajadores y trabajadoras*